

Deutsche Schule San Felipe

SCHULNACHRICHTEN



SEPTEMBER 2025

Acto Mes de la Patria

El lunes 1 de septiembre, y como ya es tradición, reunimos a todos nuestros estudiantes para realizar el acto de inicio de septiembre, y en esta ocasión celebramos el Mes de la Patria, donde los estudiantes de 8° básico A, Francisco Castro y Fernanda Manzur bailaron un pie de cueca.







Voleibolistas participan de evento escolar Masivo Soprole

El miércoles 3 de septiembre, 67 estudiantes de 3° a 8° básico de la rama de vóleibol participaron del Masivo Soprole, un evento deportivo que convocó a 24 colegios y alrededor de 700 deportistas de la Provincia de San Felipe, quienes compitieron en categorías pre mini, mini e infantil, y donde nuestros seleccionados de damas y varones infantil obtuvieron el 2° lugar.







CGDPA anuncia proyectos ganadores de Fondos Concursables

el Centro General de Padres anunció los cinco proyectos ganadores de la primera versión de los Fondos Concursables, iniciativa que busca fomentar y financiar ideas que beneficien a toda la comunidad escolar DS San Felipe.

En esta primera edición se repartió un fondo total de más de \$2 millones de pesos, que permitirá hacer realidad proyectos innovadores, inclusivos y con impacto directo en estudiantes, familias y docentes.

El jueves 4 de agosto, miembros del CGP hicieron entrega de uno de los proyectos ganadores; coolers y bolsos deportivos personalizados para las selecciones deportivas, las cuales fueron recibidas por todo el equipo de Sport de nuestro colegio.



Selección de vóleibol participó en la Copa Suiza

Entre el viernes 5 al domingo 7 de septiembre, nuestras selecciones de vóleibol damas y varones sub 18 participaron de la Copa Suiza, un torneo que organiza el Colegio Suizo de Santiago, y en el que participaron junto a colegios alemanes de todo Chile y colegios de la zona central. Tanto la selección de damas como varones obtuvieron el 4° lugar del campeonato, lo que nos llena de orgullo por este gran resultado deportivo.











Universidad Mayor visitó a estudiantes de IV medio

El día miércoles 10 de septiembre nuestros estudiantes de IV medio tuvieron la visita de representantes de la Universidad Mayor, quienes realizaron una charla para orientarlos y entregarles mayor información sobre las distintas carreras que imparte esta casa de estudios superiores, además de realizar una dinámica de orientación vocacional con los alumnos.







Fiesta de la Chilenidad

El viernes 12 de septiembre celebramos en nuestro colegio la Fiesta de la Chilenidad, actividad en la que participaron todos nuestros estudiantes, con la presencia de miembros de esta comunidad escolar. La jornada comenzó con el Museo Interactivo Historia de Chile, donde estudiantes de 7º básico a III medio realizaron una exposición interactiva sobre la historia de nuestro país. La segunda parte de la jornada fue la gala folclórica, en donde estudiantes de spielgruppe a 8º básico realizaron distintos bailes típicos del norte, centro y sur de Chile. Además, los estudiantes de I medio hicieron un sketch sobre la Independencia, y los alumnos de IV medio bailaron el Haka, baile pascuense, y se despidieron de su última gala folclórica con un pie de cueca junto a profesores.





















Articulación a 1. Klasse

Como parte del plan de transición a 1. Klasse, los estudiantes de Kinder visitaron el patio de Primer Ciclo, donde compartieron un recreo junto a los alumnos de 1. y 2. Klasse.





Copa Oscar Lazcano Núñez

El jueves 25 de septiembre se dio inicio a la Copa Oscar Lazcano Núñez, el primer torneo de fútbol 7, organizado por el Centro de Alumnos en honor a nuestro querido funcionario don Oscar, en donde 4 equipos de Enseñanza Media se enfrentarán los días martes y jueves hasta fines de noviembre.







Universidad Viña del Mar visita a estudiantes de IV medio

El miércoles 24 de septiembre la Universidad Viña del Mar visitó a los estudiantes de IV medio, para realizar una charla de orientación y entregar detalles sobre la universidad y oferta de carreras.





Soledad Garcés realiza charla sobre educar en la era digital

El jueves 25 de septiembre tuvimos la visita de Soledad Garcés, de la Fundación para la Convivencia Digital, quien dio una charla a apoderados sobre cómo educar en la era digital, la importancia del control parental en el uso de pantallas y los riesgos del acceso a videojuegos y redes sociales.



Flores amarillas para dar inicio a la primavera

Como parte de su campaña de recolección de fondos para el viaje de estudios a Alemania el 2026, los estudiantes de II medio realizaron una venta de flores amarillas, para darle la bienvenida a la primavera, donde los estudiantes recibieron, de parte de amigos, compañeros, profesores o papás, una flor amarilla como gesto de amistad.







Taller de insectos a estudiantes de Pre básica a 3. Klasse

El viernes 26 de septiembre, Cristóbal Strätz, experto en insectos, realizó un taller de invertebrados chilenos a los alumnos de Spielgruppe a 3.Klasse, donde les enseñó los distintos tipos de insectos presentes en Chile, sus ciclos de vida, hábitat y alimentación, a través de láminas e insectos en resina. Este taller fue unos de los proyectos ganadores de los Fondos Concursables del Centro General de Padres.







Estudiantes participan de campeonato de fútbol sub 8

El día sábado 27 de septiembre, nuestros estudiantes de 1. y 2. Klasse pertenecientes a la rama de fútbol, participaron en la II versión del Torneo Mis Primeros Pasos, un campeonato de fútbol sub 8, organizado por la Municipalidad de San Felipe, que reunió a 9 escuelas de fútbol del Valle del Aconcagua en una jornada de competencia, formación y experiencia para estos pequeños futbolistas.





2° Asamblea Centro General de Padres y Apoderados



El martes 30 de septiembre se realizó la 2° asamblea del Centro General de Padres y Apoderados, instancia en que el equipo directivo presentó los proyectos educativos y avances de este año escolar, y la directiva del CGP expuso las propuestas en las que se ha trabajado y los gastos relacionados a lo que va del año. A la cita asistieron los delegados de todos los cursos de nuestro colegio, junto a apoderados comprometidos con nuestra comunidad escolar.

Jornada Artística 2025

El martes 30 de septiembre se realizó en nuestro colegio la Jornada Artística 2025, donde los estudiantes pudieron presenciar distintas expresiones del arte y exponer sus trabajos artísticos. En el acto inaugural, la banda del colegio Kleine Reiseband, que se presentará en octubre en el RockFest de La Serena, deleitó a los presentes con la interpretación de dos canciones, mientras que los alumnos de 5° básico se lucieron cantando y tocando distintos instrumentos musicales. Además, hubo una intervención musical en el recreo, y los alumnos pudieron Visitar el Museo de la naturaleza y cultura local, donde se exhibieron trabajos y obras artísticas de todos los alumnos desde spielgruppe a II medio.

















